

**Einladung zur Impulsveranstaltung  
«Regionale Förderfonds – LuzernPlus/RKK»**

Dienstag, 12. Januar 2016, 18 Uhr  
Treibhaus Luzern, Spelteriniweg 4, Luzern

Luzern, 11. Dezember 2015

Liebe Mitglieder der IG Kultur Luzern

Ab 1. Januar 2016 wird die Kulturförderung im Kanton Luzern regionalisiert und die Kultur auf der Luzerner Landschaft sowie der Agglomeration gestärkt. Der Kanton vollzieht einen ersten Schritt im Systemwechsel in der Kulturförderung. Die dreijährige Pilotphase startet mit den Regionen Luzern West und LuzernPlus/RKK. Gerne möchten wir euch über die Änderungen ab 2016 informieren und laden zur Impulsveranstaltung «Regionale Förderfonds - LuzernPlus/RKK » am 12. Januar 2016 ein.

Was heisst Systemwechsel in der Kulturförderung? An wen richte ich mein Gesuchsdossier ab Januar 2016 in der Region Luzern? Wie werden Gesuche behandelt?

Fragen, auf die Stefan Sägesser (Leiter Kulturförderung Kanton Luzern) und Cédric Habermacher (Geschäftsführer RKK Luzern) Antworten wissen. Moderiert wird der Anlass von Marco Sieber (Verein Kulturlandschaft). Der anschliessende Apéro bietet Gelegenheit für Austausch und Vernetzung.

Fachreferenten:

Stefan Sägesser, Leiter Kulturförderung Kanton Luzern

Cédric Habermacher, Geschäftsführer RKK Luzern

Dienstag, 12. Januar 2016

18.00 – 20.00 Uhr

Treibhaus Luzern, Spelteriniweg 4, Luzern

Wir danken euch für die [Anmeldung](#) bis am 10. Januar 2016.

Herzliche Grüsse

Edina Kurjakovic

Geschäftsleitung